

Rückmeldungen meiner Auftraggeber*innen:

Liebe Frau Jordan,

Danke nochmals für das schöne Bild! Unsere Mutter war ganz begeistert und hat es gleich am nächsten Tag in ihrem Wohnzimmer aufgehängt!
Uns hat es allen gefallen! Wir haben nur positive Rückmeldungen bekommen!

LG aus Wien,
I. R.

Liebe Frau Jordan,

zu meinem Geburtstag habe ich in diesem Jahr ein ganz besonderes Geschenk bekommen... ein Ölbild meiner Tochter, das Sie gemalt haben.

Dafür möchte ich mich auch noch einmal ganz herzlich bei Ihnen als Künstlerin bedanken! Es ist nicht nur toll gemalt (was einer großen künstlerischen Fertigkeit bedarf), sondern trifft meine Tochter in ihrer Gesamtpersönlichkeit absolut!

Als Mutter ist man da sicher sensibler als Außenstehende. Aber ich kann sagen, dass das "absolut Anna ist" und ich mich über das Bild einfach nur sehr gefreut habe!! Vielen Dank dafür!

Das Bild hängt über Anna´s Bett und ich habe das Gefühl, als ob es ein Schutzengel für sie sei. Jeden Tag, wenn ich in das Zimmer komme, freue ich mich darüber.

Ganz herzlichen Dank!

Im Anhang sende ich Ihnen noch ein paar Bilder von Anna. Sie werden sehen, dass Sie sie genau richtig getroffen haben...

Noch einmal vielen Dank & ganz herzliche Grüße,

Ihre
C. R.

Liebe Frau Jordan,

meine Frau und ich möchten uns für das so gelungene Ölportrait unserer Enkeltochter Barbara sehr, sehr herzlich bedanken.

Ich glaube, mit dem Bild haben Sie ihr Wesen erfasst und sind beinahe in ihre Seele vorgedrungen. Seit das Bild in unserem Wohnzimmer hängt, ist Barbara auch dann bei uns, wenn sie sich in der Ferne befindet.-

Ein großes Kompliment für Ihr Können und herzlichsten Dank!

K. M.